

PlantaDoce.

Público

Presupuestos 2019: el Gobierno reserva 48 millones a la Agencia del Medicamento

El Ejecutivo presidido por Pedro Sánchez estima un aumento de un millón de euros para el ente público. El presupuesto para sanidad asciende a 4.292 millones de euros.

PlantaDoce
14 ene 2019 - 14:00

El Gobierno presenta sus presupuestos para 2019 con el foco centrado en farmacia. El Ejecutivo presidido por Pedro Sánchez ha incluido 48 millones de euros para la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps), lo que supone un aumento de un millón de euros con respecto a la partida del año anterior.

De esta manera, **la dotación destinada a la Aemps en 2019 registra el mayor aumento de los últimos cinco años**, superando los 47,5 millones de 2014, según se desprende del documento Presentación del Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 2019.

La partida reservada para sanidad en 2019 asciende a un total de 4.292 millones de euros, es decir, 39 millones de euros más respecto a los presupuestos de 2018, y centran la atención en el copago farmacéutico y en el sector de la dependencia.

Respecto al copago farmacéutico, el Gobierno de Pedro Sánchez prevé eliminarlo a los pensionistas cuya renta sea inferior a 11.200 euros y a aquellas personas perceptoras de la prestación económica de la Seguridad Social por hijo o menor a cargo.

Además, **el Ejecutivo aumenta en un 59,3% la partida para el programa autonomía personal y atención a la dependencia**. En concreto, este pilar del Estado de Bienestar cuenta en 2019 con un incremento de 831 millones de euros, lo que permite alcanzar la mayor dotación para el sistema de dependencia, con 2.231 millones de euros.